



## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4887  
Ciudad Universitaria, 2 de octubre de 2023

### **Preparatoria de Tlaltizapán fortalece preparación de estudiantes en nuevas tecnologías**

En la Escuela Preparatoria Número 6 de Tlaltizapán, de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se realizó el pasado 29 de septiembre el ciclo de conferencias *Tendencias y Evolución de las Tecnologías de la Información y la Comunicación*, para actualizar a las y los estudiantes en el tema de las tecnologías.

José Fernando Cortés Corrales, director de la Preparatoria de Tlaltizapán, dijo que durante la jornada académica participaron especialistas e investigadores de diversas universidades del estado y de empresas dedicadas a las tecnologías de la información, para brindarle a las y los alumnos de la especialidad de Técnico en Informática, más conocimientos de las nuevas tendencias en el campo laboral.

Al inaugurar el ciclo de conferencias, José Fernando Cortés Corrales, expresó a las y los alumnos que ahora más que nunca cobra relevancia lo que estudian, ya que durante la pandemia de Covid-19, se utilizaron las tecnologías de la información para tomar clases a distancia y se creó el teletrabajo con el objetivo de no detener la fuerza laboral de las empresas e instituciones públicas.

“Este ciclo de conferencias, va enfocado también a mostrarle a las y los jóvenes temas de interés y que se den cuenta de la importancia de las comunicaciones, la informática y la tecnología, independientemente de cualquier área de estudio que tengan”, aseguró el director.

Dijo que esta es la primera ocasión que se organiza un ciclo de conferencias de este tipo y se trataron temas como: Inteligencia Artificial y sus Aplicaciones; Desarrollo del Software en la Era Digital, Transformando la Educación: el Potencial del ChatGTP como Herramienta de Enseñanza; La Inteligencia Artificial para Estudiantes; Las Tics y su Incidencia en la Era del Metaverso dentro de las empresas tecnológicas; Tecnologías Emergentes Aplicadas a la Educación; La Inteligencia Artificial y el Control Automático; Uso, Ventajas e Importancia de Protocolos de Seguridad en las BD Relacionales; entre otros.

En el ciclo de conferencias participaron investigadores de la UAEM, del Instituto Tecnológico de Zacatepec (ITZ), de la Universidad Politécnica de Morelos (Upemor), de la Universidad Fray Luca Paccioli y de las empresas Naatic A.I. Solutions, de FCDigital y de Educación Hacedores.

***Por una humanidad culta  
Una universidad de excelencia***

